



PIRINEO

En marcha un estudio de los túneles del Somport

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

El Consejo de Gobierno ha dado luz verde al gasto anticipado de 150.000 euros para el contrato de servicios *Estudio de Seguridad Recíproca de los túneles internacionales viario y ferroviario (Somport) y sus condiciones de explotación*, que se ejecutará en el 2019. El consejero José Luis Soro destacó que «se trata de un paso previo y necesario para la reapertura de la línea internacional de Canfranc».

El Gobierno de Aragón participa como socio, junto a la región de Nueva Aquitania y la Fundación Transpirenáica, en el proyecto de cooperación transfronteriza Canfraneus II, cofinanciado al 65% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

En los últimos días, el paso transfronterizo por el Somport francés volvió a estar cortado para camiones tras el accidente, a finales de agosto, de un camión que vertió contaminante al río. ≡
